

まちの先生通信

今年度も、さまざまな分野の豊かな知識や経験を持つ「まちの先生」が、学校や地域などで活躍されました。今後もまちの先生の活動のご紹介をしていきますので、ぜひご利用ください。



青葉山ろく公園で行われたNPO法人主催のイベントにまちの先生をご紹介しました。2名のまちの先生が活動されました。

活動の様子

山本孝美さん（オカリナ）

子育てひろばが青葉山ろく公園におでかけしてくれました。

ログハウスでまちの先生がオカリナを演奏。演奏が始まると赤ちゃんが興味を持って、手拍子したり、近寄って聞き入る姿も。子育て中のママも心地よいゆったりとした時間の中で、心も体も癒される時間がつくれました。



活動の様子

琴修会 舞鶴支部 よつば会（大正琴）

午後は、ログハウスのテラスでまちの先生が大正琴を演奏。

音色に合わせて歌ったり踊ったり、鍵盤を触ったり幼児も興味深々。

先生から演奏の仕方を教わる幼児や保護者もいて、楽しいひと時が過ごせました。

わたしも、
弾いてみたい



引き続き、行事やイベントにまちの先生をご紹介していきたいと思いますので、ご協力お願いいたします。